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CONSELHO FISCAL 

EXTRATO DA ATA DA 12a REUNIÃO ORDINÁRIA/2019 

Aos três dias do mês de dezembro do ano de dois mil e dezenove, às catorze horas e 

vinte e cinco minutos, no 200  andar do Edifício Sede da Empresa Brasileira de Correios 

e Telégrafos situado no Setor Bancário Norte, Quadra 1, Bloco A, Bra&lia, Distrito 

Federal, sob a presidência de Roberta Moreira da Costa Bernardi Pereira, reúne-se o 

Conselho Fiscal dos Correios (CF) para realização da décima segunda reunião ordinária 

deste exercício, com a participação dos conselheiros titulares Gerson Nogueira Machado 

de Oliveira e Arthur Bragança de Vasconcellos Weintraub. A Presidente declara aberta 

a sessão, passando-se, a seguir, ao exame dos itens constantes da pauta de assuntos. 

1. MATÉRIAS. 1.1. Plano de Trabalho do Conselho Fiscal para 2020 - Apresentado. 1.2. 

Calendário das reuniões ordinárias de 2020 - Relatório/CF n°01/2019 - Apresentado. 2. 

COMUNICAÇÕES. 2.1. Cópias das atas das reuniões da Diretoria Executiva dos 

Correios (41a a 43a/2019  ordinárias, Conselho de Administração (9a/2019  ordinária) e 

do Comitê de Auditoria (34a a 36a/2019  ordinárias). Em 22/11/2019 foram 

disponibilizadas ao colegiado, as cópias das atas das reuniões da Diretcria Executiva 

dos Correios (41 a  a 43a/2019 ordinárias), Conselho de Administração (93/2019 ordinária) 

e do Comitê de, Auditoria (34a a 36a/2019  ordinárias). O Conselho Fiscal toma 

conhecimento do conteúdo registrado nos documentos. 2.2. Relações com o Tribunal de 

Contas da União - TCU - Macroprocesso - resultados de 01/01/2019 a 20/11/2019 - O 

colegiado convida Gilmar Santos Castello, Chefe do Departamento de Relações 

Institucionais (DERIN), acompanhado de Cintia Maria Chioca Lopes Campos, Gerente 
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orporativo (DERIN), para apresentar o assunto. O Conselho Fiscal conhece as 

pformações sobre Acórdãos tratados em 2019; quantitativo de demandas diversas e 

kcórdãos pendentes. ENCERRAMENTO. E, como nada mais houve a tratar, às dezoito 

oras e trinta e cinco minutos, foi encerrada a sessão da qual eu, 	Cristiane de 

ouza Costa, secretária da reunião do Conselho Fiscal, lavrei este extrato de ata. 

Cristianetuza Costa 

Secretária da reunião do Conselho Fiscal 


